

Herr Nipken erläutert kurz Einnahmen und Ausgaben und welcher Fehlbetrag sich daraus ergibt und erklärt, dass es bei den Produkten keine Veränderungen gibt.

Herr Schröder regt an, dass ein höherer Betrag für die Instandhaltung von Straßen in den Haushalt aufgenommen wird.

Da es keine weiteren Anmerkungen gibt, lässt die Vorsitzende über den Beschlussantrag abstimmen.

Beschlussentwurf:

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Radevormwald die Annahme der in den Zuständigkeitsbereich des Ausschusses fallenden Haushaltsansätze.

Die Ausschussmitglieder folgen dem Beschlussentwurf einstimmig.